

dbb Innovationspreis

Ideen einreichen

[15.02.2013] Die Ausschreibung für den diesjährigen dbb Innovationspreis ist gestartet. Gesucht werden Ideen, welche das Motto „Digitale Gesellschaft und Verwaltung“ umsetzen.

Der dbb beamtenbund und tarifunion hat zum dritten Mal den dbb Innovationspreis ausgelobt. Bewerbungen sind bis 15. April 2013 möglich. Als preiswürdig kommen Vorschläge in Betracht, die das Motto „Digitale Gesellschaft und Verwaltung“ umsetzen, egal ob auf Bundes-, Landes- oder kommunaler Ebene. Nach Angaben von dbb beamtenbund und tarifunion sind zudem Vorschläge willkommen, die neue Formen des Personal-Managements zum Gegenstand haben sowie Ideen zu neuen Formen des Verwaltungshandelns. Zur Beteiligung aufgerufen sind Einzelpersonen, Teams sowie Institutionen innerhalb des deutschsprachigen Raums. Der Preis ist mit 50.000 Euro dotiert. Die Gewinner werden erstmals im Rahmen des Kongresses Neue Verwaltung am 5. Juni in Leipzig gekürt.

(rt)

Stichwörter: Panorama, dbb Innovationspreis 2013, Kongress Neue Verwaltung 2013, Wettbewerb